

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Assemblée générale du 28 mars 2022 Rapport moral de Monsieur LESCOP Jean Président.

Bonsoir à toutes et à tous et merci pour votre présence ce soir.

Après 2 années horribilis dues au Covid-19, nous voilà enfin réunis pour notre AG 2022 (reportée en janvier) et qui cumule, comme l'indiquait Michelle dans la convocation, les AG de 2020 et 2021.

Vous l'avez noté, nous sommes moins nombreux cette année. Cette petite désaffection a sans doute plusieurs explications. Le Covid qui continue à inquiéter les personnes les plus fragiles – le changement de date et de jour peut-être - et aussi notre moyenne d'âge qui incite les plus âgés à ne pas rouler la nuit et à rester au chaud. Le Conseil d'administration devra se pencher sur ce problème dans l'avenir.

En comptant les procurations, sur 101 inscrits cette saison, nous arrivons ce soir à 62 votants (38 présents plus 24 procurations). Nous disposons donc du quorum nécessaire pour délibérer tout à l'heure lorsqu'il faudra renouveler les membres du Bureau.

Avant de donner la parole à mes collègues, je voudrais remercier chaleureusement, Anne-Marie notre monitrice, qui,

malgré le contexte à l'isolement à réussi à maintenir le lien entre les adhérents en assurant notamment ses cours par Internet et, dans son cabinet, en accueillant de petits groupes de personnes.

Je voudrais aussi remercier mes collègues du Conseil d'administration qui ont dû elles aussi, se concerter sur Internet pour échanger et trouver des solutions aux problèmes rencontrés.

Les 2 dernières années ont donc été difficiles pour tout le monde mais les adhérents ont gardé la foi dans la Gym et votre présence la confirme.

Mes derniers remerciements s'adressent à la municipalité de Quéven qui met à notre disposition les locaux nécessaires pour nos activités hebdomadaires et trimestrielles ainsi que pour nos réunions festives. Un remerciement particulier à madame Binther, la Responsable des associations, avec laquelle nos échanges ont toujours été chaleureux et fructueux.

Je vous livre en vrac quelques informations qui seront reprises par mes collègues du Bureau :

- Suite à la vente de la maison du 3, rue des peupliers, le siège de l'association est désormais déplacé chez notre trésorière Christiane qui a bien voulu accueillir notre boîte postale.
- Le WE de GYM initialement retenu en 2019 a pu être maintenu grâce aux efforts déployés par Marie-Jo notre

Vice-présidente qui a aussi négocié avec la Thalasso de Carnac pour le remboursement des soins que nous avions engagés et interrompus par le Covid.

- Le site de l'association hébergé chez Jimdo connaît une fréquentation modeste mais continue de servir de vitrine à l'association et de moyen d'information aux adhérents.
- Suite à quelques problèmes de santé, j'ai décidé de passer le relai. Vous allez donc élire un nouveau Président, ou plus probablement une nouvelle Présidente, qui apportera le sang neuf indispensable à la vitalité de notre association dont je rappelle qu'elle fêtera cette année son 34ème anniversaire.
- Les changements officialisés par l'Assemblée générale devront faire l'objet d'une modification de nos statuts à adresser au greffe des associations du département.
- Un dernier point concernant le site. Si le nouveau bureau souhaite le pérenniser, je veux bien continuer de le maintenir bénévolement.

Voilà, je vais mettre fin à mon bavardage et cesser de vous faire languir en passant la parole à mes collègues du Bureau pour leurs rapports respectifs. Encore un peu d'attention et votre patience sera récompensée par une petite collation préparée par Christiane et Jean-Pierre.

Bonne soirée à toutes et à tous. Jean.

